

Canarias anuncia una serie de medidas para evitar la propagación del coronavirus COVID-19



By Recursos Humanos

12 de marzo de 2020 10:29

Publicaciones Recursos Humanos



El Ejecutivo de Canarias ha anunciado hoy, tras la celebración de una sesión extraordinaria del Consejo de Gobierno, una serie de medidas para evitar la extensión del nuevo coronavirus COVID-19 en las Islas, siempre siguiendo las recomendaciones del Ministerio de Sanidad. (</export/sites/personal/.galleries/contenido-publicaciones-recursos-humanos/GOBIERNO-CANARIAS-11MARZO2>)